



Adicionalmente, el Instituto liquidará anticipadamente 19 mil millones de pesos a más tardar en el mes de julio; y, por acuerdo de la Junta de Gobierno del Instituto, un monto equivalente a los recursos que se obtuvieran por la venta de GFS, se destinarán a reducir las obligaciones que el IPAB tiene con Serfin. Con esta reestructura, la institución resultante estará en óptimas condiciones para contribuir al financiamiento del desarrollo nacional.

El próximo 8 de mayo, la Junta de Gobierno conocerá las ofertas de los cuatro postores por GFS y con base en éstas, designará al eventual ganador.

ooo000ooo

